
 

 

 

令和３年度スタート！ 
第２４回泉ケ丘自治会定期総会（書面表決）報告 

第 24 回定期総会は、新型コロナウイルス感染予防のため、集会は行わず書面表決式としました。書面表決書

回収数 356は会員 528世帯の 67％に相当し、規約第 18条（総会の定足数）「会員の過半数」を満たし、有効な

総会成立の条件を満たしました。第１号議案「令和２年度活動報告並びに会計決算と監査報告」（賛成 354、反

対 0）、第２号議案「令和３年度活動基本方針案並びに会計予算案」（賛成 354）、第３号議案「令和３年度役員選

任」（賛成 354）がそれぞれ賛成多数により可決された旨が、4月 18日の第 1回役員会で確認されました。 

 

 

 

 

 

令和３年度役員（三役、専門部長・副部長、ブロック担当役員） 

 
役 職 名 氏 名 ﾌﾞﾛｯｸ・班 役 職 名 氏 名 ﾌﾞﾛｯｸ・班 

会  長 荒井 昭彦 ２－３ 福祉部長 廻神 千恵子 ４－３ 

副 会 長 藤本 伊三男 ５－３ 福祉副部長 山本 妙子 ２－１ 

事務局長 種市 真澄 ３－１ 児童対策部長 休部  

事務局次長 中山 雅博 ５－３ 会館管理部長 上野 清隆 ３－１ 

財政局長 植松 健 １－４ 会館管理副部長 柿木 隆 ５－４ 

財政局次長 川上 栄之助 ５－２ １ブロック担当役員 植松 健 １－４ 

広報部長 美上 憲一 １－６ ２ブロック担当役員 稲川 可奈子 ２－４ 

防災・防犯部長 柳川 啓二 ５－４ ３ブロック担当役員 稲玉 けさ美 ３－１ 

防災・防犯副部長 前田 博文 ４－４ ４ブロック担当役員 伊藤 牧恵 ４－４ 

防災・防犯副部長 小倉 正 ４－５ ５ブロック担当役員 中山 雅博 ５－３ 

環境・衛生部長 鈴木 登美子 １－５ 監  事 岸  弘 ３－１ 

環境・衛生副部長 小田切 順子 １－６ 監  事 坂巻 みえ子 １－１ 

文化・体育部長 休部    

（注）敬称略。議案書での４ブロック担当役員熊倉さんは辞任されたため伊藤さんに変更されました。 
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＜荒井会長から＞ 
新型コロナウイルス感染拡大が続く中、今年度も自治会活動や行事の実施は大変に厳しいものと思われ

ます。引き続き感染症対策を守りながら、会員同士の「つながり」を大切にして「住みたい街 泉ヶ丘」
を目指し頑張って参ります。皆様のご理解ご協力をどうぞ宜しくお願い致します。 
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泉ケ丘自治会ホームページ 

「松戸市泉ケ丘自治会」で検索 
ゴミの出し方や収集の曜日、会報いずみカラー

版が見られます。他

に自治会のあゆみや

活動予定の情報、新

規加入の申込書用紙

の入手もできます。

ご利用下さい。 

今後の予定とお知らせ 
 ５月 自治会費集金（第１回） 

 ５月 家族構成聞き取り調査 

 ５月 ８日（土）第２回役員会・第１回委員総会 

 ５月 ９日（日）会館・ケムシ公園の清掃（５Ｂ） 

 ５月１５日（土）防犯パトロール（５Ｂ） 

 ５月３０日（日）春季クリーンデー → 中止 

 ６月 ５日（土）第３回役員会・第２回委員総会 

【北千葉道路】 
北千葉道路が１B-7 の一部を通過する計画がありま

す。情報がございましたら流して頂けたら幸いです。 
（回答）松戸市の担当部署に確認しましたが、説明会以

降の新たな情報はありませんでした。今後も情報が
入り次第お知らせいたします。 

【１B-7のU字溝の整備】 
１B-7 の低地の住宅では大雨のたびに床下浸水に悩

み続けています。U 字溝が集中豪雨に対応できており
ません。市へ要望して解決策をとっていただけますか。 

（回答）松戸市に要望を出すようにいたします。 
【ゴミ収集用ダストピットの取替】 

ダストピットの取替時期になったと思います。自治
会未加入者には取替の負担金を出してもらいたい。 

（回答）ダストピットの取替は一斉ではないので、取替
が必要になった場合は新たな負担金をいただく形で
はなく自治会予算からの支出を考えております。 

【募金を自治会費で歳出】 
年 3 回の募金ですが自治会費で歳出することはでき

ないでしょうか。班長→ブロック長→財政局と三度も
確認するのは大変だと感じました。 

（回答）募金をするかしないかのご判断は会員個々人の
自由意思にお任せしており、2008年 4月 3日最高裁
判決では「赤い羽根共同募金などの寄付金を自治会
費に上乗せして徴収するのは、思想・信条の自由を保
障した憲法に違反する」ともされておりますので、自
治会費から募金への支出は考えておりません。 

【カーブミラーの設置】 
郵便局から元ゆうえん脇を入る道路といずみ通りと

の角にあるカーブミラーですが、駐車場に車が止まっ
ていると左側の道路が見えません。カーブミラーを 1
枚増設していただけると安心です。 

（回答）松戸市道路維持課に設置を要望します。 
【1人世帯の数】 

家族構成調査で世帯数が 516 とあります。この中で
1人世帯の数を教えてください。 

（回答）1人世帯（70歳以上）は 46です。 
【会館使用料を明記】 

会館使用は使用料を明記したほうがいいのでは？ 
（回答）自治会ホームページに会館使用料一覧を掲載し

ました。 

総会議案書についての主な質問と回答 
【見守り活動】 

平成 30年の定期総会での回答、「見守り活動で 75歳
以上の方に声かけしている。なかなか 1 軒 1 軒いけな
い。鍵がかかっていて声掛けしても出てこないとそこ
で止まってしまう。」について、その後どうでしょうか。 

（回答）コロナ禍で直接お会いするのは難しいですが、
「お元気ですか」通信の配布等をしています。 

【高齢者いきいき安心センター】 
 平成 30 年の定期総会での回答、「地域いきいきセン
ターはマニュアルに沿ったことしかしてくれない。マ
ニュアルは一人一人の状態を吸い上げるメニューにな
っていない」について、その後どうでしょうか。 

（回答）昨年 11月にラジオ体操と紙敷石みやの森へのハ
イキングを企画してくださいました（33 名参加）。
コロナ禍で交流ができていなかった方から「久しぶ
りに会えてよかった」との喜びの声もありました。 

【いずみんスマイルプロジェクトへのサポート】 
いずみんスマイルプロジェクトへのサポートはどん

なことをしていますか。費用の援助をしますか。 
（回答）従前、児童対策部で行っていたような活動には

自治会予算から支援しております。昨年度は、3 月
開催の入学・卒業を祝う会の費用を支援しました。 

【定期的な班会】 
定期的な班会を開き交流を図ったらどうでしょう。 

（回答）班の中でコミュニケーションを深める良い機会
になると思います。とても良い提案をありがとうご
ざいます。集会ができるようになった折りには大い
にやっていただければ幸いです。 

【防災訓練】 
地震や異常気象による災害時の避難要領、助け合い組

織等の周知徹底をよろしくお願いいします。 
（回答）昨年度はコロナ禍でできませんでしたが、10月

に防災訓練を予定しています。 
【物故者の情報】 

コロナ禍で人と人との付き合いがなくなり、物故者も
最近密葬になり、親しい人の訃報を議案書で読み、人の
世の無常を禁じえない。掲示板への掲載を切望します。 

（回答）ご不幸の際には自治会事務局へのご連絡をお願
いしているのですが、最近はご逝去後に随分日が経
ってから自治会に連絡を下さることが多く、事務局
でも把握が難しい状況です。 

【総会議案書の訂正（お詫び）】 
P.21 10．令和 3年度ブロック委員候補名簿 

 「1-6B 唐波」→「1-6B 唐渡」に訂正 

 


